



Wenn nix mehr geht, hol' den Porsche aus der Garage...

DA HAT ER RECHT

„Warum kommen Sie erst jetzt?“, raunzt der Chef.
 „Ich bin aus dem Fenster im dritten Stock gefallen.“
 „Na und, das hat ja wohl nicht eine Stunde gedauert!“



Das will ich sehen, wie der wieder wegfährt...

Uns' Lodda

Lothar Matthäus am Kiosk:
 „Ich hätte gern 'nen Schokoriegel...
 den mit dem Löwen drauf!“
 Verkäufer: „Lion?“
 Lothar: „Nee, kaufen!“



SO KANN ES EINEM ERGEHEN

Kommt ein Mann zum Arzt.
 Dieser sagt ihm: „Ich habe eine gute
 und eine schlechte Nachricht.
 Zuerst die schlechte: Sie haben einen üble
 Furunkel am Hintern.“
 Fragt der Mann sichtlich geschockt:
 „Und was ist die gute Nachricht?“
 Sagt der Arzt: „Haben Sie meine scharfe
 Sprechstundenhilfe gesehen?
 Mit ihr hatte ich gestern mein erstes Date.“



Das ist die Stretch-Limo, die uns am Hochzeitstag von der Kirche abholt...